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銘傳大學 109 學年度第 2 學期 桃園校區 

師生面對面溝通座談會(大三、大四)會議紀錄 

會議時間：110 年 03 月 30 日（星期二）中午 12 時 

會議地點：M104 會議廳 

主  持  人：桃園行政處徐哲文處長 

出席師長：桃園行政處陳克琛副處長、教務處顏昌明副教務長、資網處陳建伯

副處長、總務組黃金鵬組長、圖書館何麗淑組長、成功行政暨能源

管理組林祐徵組長、夜間行政組陳陵萱組長、學務組鄭典誠組長、

住宿服務組武耀威教官、課外活動指導組劉玉珠老師。 

列席人員：第一餐廳夏經理、第二餐廳李先生、桃園客運袁先生、九久通運高

先生。 

紀錄整理：唐世君 

一、 主席致詞：（略） 

二、 與會師長介紹：（略） 

三、 會前問題彙整與回覆： 

 

問題1. 圖書館推廣借閱集點活動之兌換獎項點數提高，未能及早得知。 

提問人：犯防三乙 

圖書館回覆：首先很感謝同學們踴躍參與圖書館舉辦借閱『iRead 我愛閱

讀』集點活動。本活動自 105 學年度起深受師生們的喜愛，每學

期所推出的獎品品項和數量，端視預算經費，所以兌換獎項的點

數也會略作調整。另活動辦法均有說明獎品依現場公告為主，可

能因本活動行之有年，活動海報較少被關注，未來會加強此部分

的宣傳，以利同學們瞭解。 

 

問題2. EE 棟聽不到上下課鐘聲。 

提問人：犯防三乙 

資訊網路處回覆：桃園資服組已於 110 年 03 月 17 日在不同時段、不同樓

層測試上下課鐘聲，皆能清楚聽到，並已請系秘書告知班代轉達

同學，若同學再發現鐘聲異常，可逕洽桃園資服組 CC105 或分機
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1999 電話報修，以利即刻解決問題。另查 110 年 03 月 09 日上

午因碩士班招生考試，為免影響考試，教務處申請停止播放鐘聲，

若在此期間未聽到鐘聲，敬請見諒。 

 

問題3. 木棧道可以進行維修嗎 ? 

提問人：犯防三乙 

成功行政暨能源管理組回覆：成功木棧道每周均有人檢視維修，如有同學

報修即按現況修繕，每學期皆會利用寒暑假期間進行大型檢視維

修。近期維修頻繁，學校已著手進行評估重建，經校長於 3 月 17

日行政會議，指示研發處及總務處協助預算調整，目前已上簽發

包中，預計暑假完工。 

 

問題4. 迴龍線學生專車於110年2月26日晚上18:30往桃園校區行駛，

車前的 LED 燈亮度不足，而且不準時到站。開車門，學生上車之

後，並未等後面同學上車就開走了。 

提問人：犯防三甲 

總務組回覆：經桃園客運調閱 110年 2月 26日晚上 18：30迴龍捷運站往

桃園校區學生專車行車紀錄器，顯示該車於18：31到站，搭載兩

位同學。另有關，未等後面同學上車及車前 LED 燈亮度不足，已

敦促業者加強檢核改進。爾後如有上述情形，請同學記下時間與

車號並通知總務組，以便立即要求業者改進。 

 

問題5. 迴龍線校車於 110 年 02 月 23 日中午 12:20 迴龍的車，時間一

到就立刻開走了，建議可以晚 1 分鐘再開車（有同學準時到,就看

著車子開走了！） 

提問人：犯防三甲 

總務組回覆：迴龍線學生專車，每日中午均有指派總務組羅老師，在郵政

代辦所候車亭協助調度與管制，各班車行駛均以準點為依據，建

議同學能提早 5 分鐘到達現場候車，以避免耽誤同學行程。 

 

問題6. 110 年 03 月 02 日早上 11:00 木棧道最上面階梯坍塌,建議學校

可以在長假時重建,以確保學生的安全（這次的坍塌造成一位同學

的腳卡在裡面,幸好無大礙）。 

提問人：犯防三甲 
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成功行政暨能源管理組回覆：3 月 02 日當天接獲通報後即派員將木棧道封

鎖並連繫廠商備料維修，該坍陷處於 110 年 3 月 4 日中午已完成

修護，學校已請本組組長立即致贈水果禮盒，慰問關懷左小腿受

到擦傷與驚嚇的同學。關於木棧道後續維修或是全面更新，初步

已完成規劃設計及估價，經校長於 3月 17日行政會議，指示研發

處及總務處協助預算調整，目前已上簽發包中，預計暑假完工。 

 

問題7. 希望今年畢業晚會煙火不要再取消，學生會遵守防疫規定並保持

好社交距離。 

提問人：醫管四甲 

學務組回覆：今年畢業典禮舉辦方式仍在研擬規劃中，煙火是否如期施放，

最終將依防疫中心及教育部指示辦理；因5月疫情漸趨嚴峻，109

學年度畢業典禮改為線上辦理及停止煙火施放。 

 

問題8. 希望學校可以為素食者提供素食餐廳。 

提問人：餐旅三乙 

第一餐廳回覆：目前早餐店有部分產品為素食；另外在麗宴自助餐也有提

供 2 個素食菜色餐檯供學生選用，計價方式跟葷食一樣。另第一

餐廳已協調其他店家推出 1 至 2 道方便素（蛋奶素）的餐點，並

在櫃位張貼告示，以利同學選擇。 

第二餐廳：自助餐有提供奶蛋素之服務，歡迎素食同學多加利用。 

 

問題9. 往成功校區的木棧道幾經維修，卻依然存在不穩、鬆動等情況。

學生希望能將樓梯整體拆除重建，而非破一塊補一塊。 

提問人：公事四甲 

成功行政暨能源管理組回覆：成功木棧道於 99 年 03 月正式啟用，每周均

有人檢視維修，如有同學報修即按現況修繕，每學期皆會利用寒

暑假期間進行大型檢視維修，至今已逾 12年，當初材料選用是採

天然木材為主體，搭配塑木材質為梯階面材。學校已著手進行評

估重建，經校長於 3月 17日行政會議，指示研發處及總務處協助

預算調整，目前已上簽發包中，預計暑假完工。 

 

問題10. 通往成功校區的木棧道從 109 學年上學期之後時常崩塌或損壞，

雖學校有立即修繕處理，但效果仍不彰，建議學校重視其安全性，



4 
 

期許能有更加完善的修復工程。 

提問人：犯防四甲 

成功行政暨能源管理組回覆：感謝同學建議，成功木棧道每周均有人檢視

維修，如有同學報修即按現況修繕，每學期皆會利用寒暑假階段

進行檢視維修。前幾年也有進行柱體結構防腐油漆，學校目前已

著手進行評估重建，經校長於 3月 17日行政會議，指示研發處及

總務處協助預算調整，目前已上簽發包中，預計暑假完工。 

 

問題11. 110 年 3 月 11 日早上 8：30 迴龍捷運站往桃園校區的校車，車

上菸味很重。 

提問人：商設三甲 

總務組回覆：迴龍線學生專車，為一般大眾交通運輸車輛，有可能為前班

次乘客遺留煙味在車內，因車體密閉加上逸散不加所致，如有上

述情形，請同學記下時間與車號並通知本組，以便立即要求業者

改進，另已請業者加強宣導，即使是休息時間，司機亦不能在車

上吸菸，以免留下煙味。 

 

問題12. 資源回收分類不確實，導致校內垃圾桶內一般垃圾與資源回收混

亂。 

提問人：心理三甲 

總務組回覆：本組會加強要求清潔工讀生及值日生落實垃圾分類處理。同

時協請老師於上課前確實執行「一分鐘做環保宣導」工作，確實

做好垃圾分類及資源回收事宜。另本組會請導師於班會課時，加

強宣導垃圾分類的重要性，以維護校園周遭環境衛生。 

 

問題13. 通往成功校區的木棧道走起來相當不穩，還有部分的木板相當不

穩固，感覺隨時都會斷裂。 

提問人：心理三甲 

成功行政暨能源管理組回覆：成功木棧道每周均有人檢視維修，如有同學

報修即按現況修繕，每學期皆會利用寒暑假期間進行大型檢視維

修。前幾年也有進行柱體結構防腐油漆，學校目前已著手進行評

估重建，經校長於 3月 17日行政會議，指示研發處及總務處協助

預算調整，目前已上簽發包中，預計暑假完工。 
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四、 師生座談會現場提問及回覆 
五、 會後提問及回覆 
六、 會議結束 

感謝在座的師長為我們解答，更感謝各位同學提供寶貴的意見，會後

若有問題，請將問題條交給學務組，我們會儘快回覆您的問題。 

師生面對面座談會每學期舉辦。同學有任何的問題除了師生面對面座

談會提出外，亦可利用學務組的意見箱或班會課時提出。本次的會議紀錄

及問題答覆，將簽奉校長核定後，公告於桃園行政處「學生相關資訊-師生

面對面」網頁上，歡迎同學前往瀏覽。 
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